



地域の課題を発見!

東郷地区まちづくり協議会 「住んでいるまち・変なところ大発見」表彰式

東郷福祉センターにて、「住んでいるまち・変なところ大発見」の表彰式が行われました。これは、主催の東郷地区まちづくり協議会が東中学校の生徒を対象に、自分たちの住んでいる街について中学生の目線で発見した課題を募集し、表彰したもの。

富士見緑道の整備や防犯灯の設置、掩体壕の活用など、意見が多数集まり、その中から18人が表彰されました。会長賞を受賞した3人は内容の発表を行い、参加者は聞き入っていました。

11/30



▲地元愛があるからこそ意見を発表します



▲書き方をしっかり見てね!

力を合わせてミッションに挑戦!

東部小PTAイベント「逃走中」

東部小学校にて、「逃走中」のイベントが行われ、児童206人が参加しました。これは子どもたちにチームワークや挑戦心を育ませるとともに、楽しい思い出をつくってほしいという思いから、PTAが企画し開催されたものです。

子どもたちは、ハンターから逃げながら、さまざまなミッションに挑戦。ボランティアとして参加した56人の保護者もイベントを楽しみ、参加者全員が笑顔溢れるひとときを過ごしました。

12/7



▲迫るハンターを振り切れ!



▲消防団員のアドバイスで、一生懸命ホースをのばしました

地域のヒーロー消防団を体験!

長生郡市広域市町村圏組合 消防団第3支団出前授業

豊岡小学校にて、「長生郡市広域市町村圏組合消防団第3支団出前授業」が行われました。これは、消防団の活動を小学生に知ってもらうため、第3支団の管轄である本納地区において毎年行っているものです。

参加した児童は、体育館で消防団の基礎知識を学んだ後、校庭に出て、消防車への乗車や実際に使われているホースをのばす訓練を体験。地域の消防団の活動を知る貴重な機会となりました。

12/8